

Das Martinsfest in der Kita „Borstel“

*Es dunkelt früh der Abend schon,
der November ist im Land.
Wir feiern, was Sankt Martin tat,
mit Lichtern in der Hand.*

Am 08.11.2024 fand in der Kita Borstel das Martinsfest statt - ein Highlight im Veranstaltungskalender der Einrichtung, das sowohl Kinder als auch Eltern in festlicher Stimmung zusammenbrachte. Die Vorbereitungen für das Martinsfest begannen bereits Wochen zuvor. Die Kinder übten fleißig ihre Lieder und bastelten Zuhause Laternen, die später in einem Umzug leuchten sollten. Die Erzieher und Erzieherinnen unterstützten die Kinder bei den Gesangsvorbereitungen, diese Vorbereitungen schufen nicht nur Vorfreude auf das Fest, sondern sie stärkten auch das Gemeinschaftsgefühl in den Gruppen. Eine bunte Girlande schmückte den Außenbereich der Kita und beleuchtete die Stände für die kulinarische Verpflegung. Diese wurden in Zusammenarbeit mit dem Bauhof aufgebaut. Am Festtag selbst versammelten sich pünktlich um 17.20 Uhr Eltern, Großeltern und Geschwister. Die Kitaleitung Frau Diana Hänze begrüßte alle Anwesenden und darauf folgte der musikalische Auftritt der Kita Kinder. Sie sangen bekannte Lieder wie, „Laternen Laterne“, „Komm, wir wollen Laternen laufen“ und „Lichterkinder dieser Erde“.



Nach diesem großartigen Auftritt und einem großen Applaus, folgte der Höhepunkt des Nachmittags, der Laternenumzug. Angeführt vom „Spielmannszug Stadt Wolfen e.V.“ und abgesichert durch die „Feuerwehr Heidelberg“. Die kleinen Lichter funkelten in der Dunkelheit und schufen so eine zauberhafte Atmosphäre. Nach dem Umzug versammelten sich alle wieder vor der Kita, wo die kulinarischen Angebote schon auf ihren Verzehr gewartet haben. Die Erzieherinnen und Erzieher sowie die Eltern hatten tolle Leckereien vorbereitet. Es gab warme Waffeln mit Apfelmus, Wiener Würstchen und Bratwurst mit Brötchen – die Brötchen wurden gesponsert von „Kaufland“ und dem „GSSV – Gleibitzscher Spiel- und Sportverein“. Vielen Dank für diese Spende und allen Eltern ein großes Danke für die großartige Unterstützung. Ebenso danken wir der „Bäckerei Müller“ aus Brehna für die Spende der Martinshörnchen. Um der kalten Jahreszeit zu trotzen, gab es natürlich auch warme Getränke, Kinderpunsch für die Kids und Glühwein für die Erwachsenen. Oder man wärmte sich mit Knüppelkuchen am warmen Feuer und lauschte der Musik von „DJ Herr Binner“. Durch ihn wurde der Nachmittag musikalisch unterhalten, ihm gilt ebenso ein großes Danke. Das Martinsfest in der Kita Borstel in Brehna war ein voller Erfolg und eine wunderbare Gelegenheit mit den Kindern, deren Familien, deren Erziehern und Erzieherinnen, gemeinsame Zeit zu verbringen. Die gelungene Mischung aus Tradition, Musik und Kulinarik sorgte für viele fröhliche Gesichter, somit freuen wir uns auf das nächste Mal.

Susanne Spieler